



Sheinbaum tomó protesta como presidenta de México

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Este martes 1 de octubre, Claudia Sheinbaum asumió el poder como la primera mujer presidenta de México, en su primer discurso a la nación, afirmó que es el momento de la transformación y es tiempo de las mujeres. La ceremonia comenzó con los posicionamientos de las bancadas representadas en el **Congreso de la Unión**, a la ceremonia asistieron jefes de Estado y representantes de 105 países de todo el mundo y teniendo a **Ifigenia Martínez**, presidenta de la **Cámara de Diputados** a su lado, rindió protesta y recibió la Banda Presidencia como un símbolo de la transición del gobierno.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQfeEZ5ccdNJs71wx3kCSMMBdxYYpSyyhDoxco6fYbrm3A?e=a7gac9>